

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1975)

Rubrik: Personal

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 28.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

De manera más modesta, el CICR participó también en exposiciones en Boston, Montreal y París (exposición sobre la Cruz Roja, organizada por la Cruz Roja Francesa en la Casa de la Radio) y en Zurich.

VII. PERSONAL

A pesar de la multiplicación de los conflictos en 1975, el efectivo de personal del CICR —no incluido el personal puesto a disposición por las Sociedades nacionales— decreció ligeramente. El efectivo medio fue el siguiente:

— sede	238 colaboradores	(1974: 227)
— sobre el terreno	85 delegados	(1974: 126)
— total	323 personas	(1974: 353)
— personal reclutado sobre el terreno	130	(1974: 220)

La disminución sobre el terreno se explica principalmente por la reducción de los efectivos en Chipre (de 45 a 3), en Asia-Oceanía (fin de la acción en Camboya, en abril) y en América Latina (reducción de las actividades de socorro en Chile).

Por razón del conflicto de Angola, fue África el continente en el que aumentó el efectivo en 1975, pasando de 5 delegados a 25 (sin incluir a las decenas de médicos, cirujanos, enfermeras y enfermeros puestos a disposición del CICR por las Cruces Rojas de Dinamarca, Francia, Reino Unido, Suecia y Suiza para la acción en Angola).

Delegaciones: numerosas candidaturas

En 1975, el CICR registró más de 500 candidaturas para la función de delegado, frente a 360 en 1974. La recesión económica no es ajena, probablemente, a este aumento del interés por la acción humanitaria.

De un total de 521 candidaturas recibidas, 129 procedían de personas de nacionalidad extranjera, las cuales no podían ser tomadas en consideración para las funciones de delegado. Se invitó a estos candidatos a dirigirse a las Sociedades nacionales de los respectivos países.

De las 392 candidaturas suizas examinadas se retuvieron 86, siendo rehusadas 306 (78%).

Cursos de formación: 98 participantes

El curso de introducción a las funciones de delegado, después del cual se efectúa la selección definitiva, se organizó en cuatro ocasiones, en el Centro de Reuniones de Cartigny (Ginebra). Asistieron al mismo 98 participantes (17 mujeres), es decir, los candidatos elegidos al efectuar la selección prelimi-

nar, así como colaboradores del CICR. Trece personas procedían del Grupo para Misiones Internacionales del CICR. Fundado en 1962, el GMI tiene la misión de reclutar más particularmente a personal especializado —médicos, operadores de radio, conductores, etc.— que se compromete a estar a disposición de la Institución durante dos meses, por lo menos, por un período de dos años.

Personal en misión

Se asignaron, o se volvieron a asignar, 179 puestos, en 1975 sobre el terreno, para personal permanente o temporero, es decir:

- 11 jefes de delegación
- 5 delegados regionales
- 44 delegados
- 39 médicos, de los cuales 19 procedentes de Sociedades nacionales
- 11 delegados de Agencia
- 7 administradores
- 29 enfermeros y enfermeras, de los cuales 21 procedentes de Sociedades nacionales
- 5 secretarías
- 14 operadores de radio
- 14 puestos de personal técnico (7 especialistas procedentes de Sociedades nacionales).

VIII. FINANZAS

Colecta de fondos

El delegado para la colecta de fondos efectuó, en 1975, numerosas misiones ante los Gobiernos, con objeto de obtener, sea un aumento importante de las contribuciones ya asignadas, sea el pago con regularidad de una contribución de los Gobiernos que todavía no la hayan asignado.

Estas gestiones son parte de un plan de conjunto que decidió en 1972 el Comité Internacional y cuya finalidad consiste en alcanzar, con ayuda de los Gobiernos que se han adherido a los Convenios de Ginebra, contribuciones anuales regulares por la cantidad total de 7,5 millones de francos suizos, de manera que la financiación permanente del CICR quede garantizada a razón de la mitad por la contribución de la Confederación Suiza, y la otra mitad por otros Gobiernos.

Si bien tales contribuciones son voluntarias, resultan no obstante de la resolución XI de la Conferencia Diplomática de 1949, que recordamos a continuación.